

平成22年度 事業活動記録

**(社)青森県建設業協会 上北支部
建設経営研究会 広報情報委員会**

○『平成22年度 通常総会』を開催しました。

平成22年 4月 19日(月)16:00より、十和田富士屋ホテルにて「平成22年 通常総会」を開催しました。総会に先立ち、優良事業所、優良職員が表彰されました。



挨拶する 竹達支部長



会場内の様子



表彰される優良事業所様



優良職員の皆様

○『平成22年度 定例総会』を開催しました。

平成22年 5月 14日(金)17:00より、三沢市内にて「平成22年 定例総会」を開催しました。議案として、平成21年度事業報告、平成22年度事業計画(案)等について審議しました。



会議の様子



会議の様子

○『おいらせ知の会 総会』に参加しました。

おいらせ知の会は、上北支部会員を中心に公官庁・商工会等の会員の基、地域の自然(山・河・海)を愛し守り、自然とのふれあいを大事にしている団体です。

平成22年 5月27日(木)16:00より、建設会館4階にて「おいらせ知の会 総会」が開催されました。
総会終了後、上北地域県民局 地域整備部長 阿部 春生 氏 のご講演を拝聴しました。

(阿部 春生 氏には、平成22年12月7日(火)ご逝去されました。会員一同、謹んでご冥福をお祈り申し上げます。)



会場の様子



講演される 阿部部長

○『青森県水防演習』に参加しました。

平成22年 6月 7日(月)13:00より、上北郡おいらせ町 奥入瀬川河川敷にて行われた、青森県、上十三市町村主催による「青森県水防演習」に参加しました。

木流し工・シート張工訓練に始まり、水難救助救出訓練、油流出防止訓練など、様々な訓練が実施されました。



主催者代表挨拶



会場の様子



土のう積訓練の様子



会員参加者全員にて記念撮影

○『おいらせ知の会 植樹会』に参加しました。

平成22年 6月 26日(土)9:00より、十和田市湯ノ平西側において「おいらせ知の会 植樹会」が開催され、協会員やその家族と共にブナの苗木を植樹しました。
当日は天候にも恵まれ、参加者は雄大な自然に触れながら、木を植え川を守ることの大切さを学びました。



植樹の様子



参加者全員で記念撮影

○『土木技術研修会』に参加しました。

平成22年 6月 29日(火)13:00より、建設会館4階にて(社)青森県土木施工管理技士会 上北支部主催による「土木技術研修会」に参加しました。
当日は、上北地域県民局 地域整備部長 阿部春生氏と青森県総務部工事検査課 土木工事検査 総括主幹 石岡 信夫氏と(株)柏崎組 工事部長 小泉 義明氏を講師として招き、講演を拝聴しました。



講演される 阿部 部長



講演される 石岡 総括主幹



講演される 小泉 部長



会場の様子

○『おいらせ知の会 十和田湖カヌ一体験』に参加しました。

平成22年 7月 31日(土)8:50より、十和田湖にて行われた「カヌ一体験」に参加しました。当日は残念ながら雨天によりカヌ一体験が中止となり、代わりに焼山地区湧水館にて「自然体験工房での木工教室」を行いました。



木工教室の様子



参加者全員にて記念撮影

○『クリーンロード作戦』を開催しました。

平成22年 8月 27日(金)6:30より、上北地域県民局と(社)青森県建設業協会上北支部の共催により「クリーンロード作戦」を実施しました。これは、国道102号線(十和田市八郷～十和田湖焼山)19.4kmと国道103号(十和田湖焼山～鳶トンネル)6.0km、計25.4kmの道路清掃をするものであり、秋の観光シーズンを控え道路通行者・観光客にきれいな道路を提供するため、平成3年から毎年実施しているものです。



挨拶する 小林 局長



作業開始前のミーティングの様子



清掃の様子



清掃の様子

○『鳴川清掃活動』に参加しました。

平成22年 9月 4日(土)10:00より、あおもりの川を愛する会が主催する「鳴川清掃活動」に参加しました。これは十和田湖焼山の鳴川溪流の上流を約2kmにわたりごみ拾いを行い、鳴川の美しい環境を維持しようとする目的で開催されるもので、今年で8回目となります。また、当日は清掃班とイワナの産卵床づくりの為の材料採取班に分かれて活動しました。



挨拶する 佐々木 会長



作業開始前のミーティングの様子



清掃の様子



参加者全員で記念撮影

○『水質事故対策訓練』に参加しました。

平成22年 10月 7日(木)13:30より、東北町保健福祉センターにて、高瀬川水系水質汚濁対策連絡協議会が主催する、「水質事故対策訓練」に参加しました。



講義の様子



講義の様子

○『ポイ捨てゼロキャンペーン』に参加しました。

平成22年 11月 3日(水)9:00より、十和田市生活環境課が主催する「ポイ捨てゼロキャンペーン」に参加しました。これは、東北新幹線全線開業を契機とした「ポイ捨てのないきれいな青森県」の実現に向け、全県一体となって取り組む活動で、当日は6班に分かれ十和田市内各所の清掃活動を行いました。



作業開始前のミーティングの様子



清掃の様子

○『東北新幹線全線開業記念フォーラム』に参加しました。

平成22年 3月 4日(金)13:00より、七戸町 柏葉館においてあおもり花美喜多のみち運営連絡会議が主催する、「道から発信！魅地の上北」フォーラムに参加しました。これは、「十和田奥入瀬浪漫街道」「奥州街道と縄文の道」「黄花紅の東むつ湾ルート」の日本風景街道登録を機に、風景街道の活動を地域活性化と観光振興に活かすための課題を探るとともに、様々な魅力を秘めた地＝「魅地」としての上北全体を全国に向けて広く情報発信することを目的としたものです。



会場の様子



会場の様子